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Светофор на пересечении бул. Димитрова и пр. Победы пока не появится, как и по ул.
Жукова. Во вторник, 17 августа, депутат городского совета г. Горловка Татьяна Ерохина
просила установить регуляторы движения на этих аварийно опасных участках дороги,
уже сегодня она выступила с ответом от управления ЖКХ и выслушала отчет
представителя ГАИ города.      
Светофоры, по данным ЖКХ, на данных участках планировались, как и на пересечении
ул. Минина и Пожарского с ул. Первомайской, Гольмовском повороте (ул. Королева),
повороте на Новогорловку. Проекты, разработанные управлением
жилищно-коммунального хозяйства, не учли затраты на электрическое обеспечение, а
потому ушли на доработку.

Временное решение проблемы, считают депутаты, "лежачие полицейские", а потому уже
в ближайшее время они появятся как на перекрестке у здания исполкома, так и в ж/м
"Строителей".

Согласно отчета ГАИ г. Горловка в городе с начала года произошло более 500 ДТП,
погибло 12 человек. Причинами аварий инспекция называет низкий уровень содержания
дорог, большое количество ям, плохое освещение, отсутствие разметки. А потому ГАИ
одобряет установку на запрашиваемых депутатом участках, тем более, что они являются
местами концентрации ДТП.  
  Однако демонтировать светофоры с проспекта Ленина не рекомендуют. А потому
городу придется изыскать средства: к примеру, стоимость установки нового светофора
на пр. Победы - 200 тыс. грн, на "16 линии" - 350 тыс. грн. Укладка "лежачих
полицейских" обойдется городу в 5 тыс. грн, установка соответствующих дорожных
знаков - 1,5 тыс.
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